

Leclerc monte au filet



Les volleyeuses de la vallée du Thoré habillées pour l'hiver

Le Leclerc du Bout-du-Pont-de-l'Arn aime le sport. Et son patron, Claude Baboulène, connu pour son investissement dans l'ovalie locale, ne s'arrête pas au rugby, sport qu'il a pratiqué par le passé. Fréquemment, son hypermarché récompense les autres disciplines de l'agglomération. Cette fois c'était le tour du Volley-club de la vallée du

Thoré d'être le bénéficiaire de la générosité du Leclerc, qui lui a offert, au cours d'une sympathique et conviviale cérémonie, des maillots et des shorts. Fort de 73 licenciés, le club du président Pierre Couzinié, qui a récolté deux titres départementaux l'an dernier (filles et garçons), méritait bien ce joli cadeau à quelques jours de Noël.

BOUT DU PONT DE L'ARN

Volley: championnes du Tarn



En bas: Audrey Mahoux, Valérie Nouvel, Stéphanie Assémat, Gaëlle Alaux (capitaine). Au milieu: Julie Pujol, Marie Pavanetto, Marielle Saumade. En haut: Elodie Piquemoles.

Elles sont enthousiastes et dynamiques les filles du VAT qui ont participé cette saison au championnat du Tarn UFOLEP de division 2. Sous une certaine désinvolture, ce groupe soudé par l'amitié cache le plaisir du jeu et la volonté de réussir. Durant l'hiver, certains déplacements ne furent pas de tout repos, mais leur

application et une présence régulière a fait merveille. Les voici récompensées de la plus belle manière puisqu'elles accèdent sur la plus haute marche, une récompense somme toute bien méritée et fort appréciée si l'on en juge par leur attitude sur la photo. L'an prochain, place à la première division pour le VAT!